



校長室から

元気に勉強しています

だれも経験したことのない8月の学校。汗をだらだら流しながら、子どもたちは元気に勉強しています。本当にありがたいことだと思っています。

さて、夏休みがあけて数日が経過しましたが、コロナ感染者数の増加に歯止めがかからず、教育活動への影響は避けられそうにもありません。

現時点での9月以降の主な行事についての見通しをお知らせします。

- 夏休み作品展(9月) …中止
- 5年生宿泊学習(9月) …泊を伴わない形で実施予定
- 人権講演会(10月) …延期
- 希望個人懇談会(10月) …実施予定
- 運動会(10月) …午前中日程で実施予定
- 6年生修学旅行(10月) …行き先や旅程等再検討中
- 2年市音楽会(11月) …中止
- 校内持久走大会(11月) …実施予定
- 光井小フェスティバル(12月) …中止、参観日中止で金曜実施
- 社会見学 3年(見学許可がとれないため中止)

4年(県庁等で実施予定) 5年(行き先を検討中)

詳細は後日、文書で配付させていただきます。

また、このような状況ですので、学校では「風邪のような症状」の場合「積極的に・多分大丈夫でも)休ませる(家に帰す)」スタンスを続けざるを得ません。この面につきましてもご理解ご協力をお願いいたします。

9月行事予定(再掲)

- 1(火)朝会 給食開始 下校13:00
- 2(水)下校14:30
- 3(木)みついの日 下校15:00

5(土)光井中体育祭

7(月)委員会活動

10(木)5年宿泊学習(~11日)

14(月)クラブ活動

21(月)敬老の日

22(火)秋分の日

23(水)みついの日

24(木)スクールカウンセラー(AM)

25(金)科学発表会(審査のみ)

※7月号に掲載しました「9月行事予定」の表記に誤りがありましたので、訂正してお詫び申し上げます。



＜自転車教室でしっかり練習しました ~3年生~＞

今年の自転車教室では、たくさん乗り方の練習をすることができました。理由は大きく2つあります。

1つは、たくさん自転車が揃ったことです。天気予報で、すでに雨天が予想されていました。3年担任のアイデアで、前日夜まで保護者の皆様に持参のお願いをすることにしたところ、予想以上の数の自転車が届きました。保護者の皆様方のご厚意に感謝です。

もう1つは、子どもたちが集中して取り組んでいたからです。光市警察署と光交通安全協会の方々から教わった、自転車の点検の仕方や安全な乗り方をよく聴いて、熱心に取り組んでいました。教えていただいたことを忘れず、安全運転を心がけて欲しいと思います。



＜今年も梅みつが完成しました ~4年生~＞

昨年度から始まった光井の梅を使った総合的な学習の時間です。学校運営協議会で協議を重ね、「光井を愛する子どもを育てよう」ということを目的にスタートしました。

今年は、梅まつり運営協議会で作っておられる「梅みつじゅーす」を参考に、製造元の方のアドバイスをいただいて、はちみつ漬けにしてみました。

漬けた翌日からは、毎朝、4年生の子どもたち全員が交代しながら、梅のビンを大切にゆすり続けました。暑い夏にはピッタリの梅みつができあがりました。完成した梅みつを、冷やした水や炭酸で割って、みんなで美味しく試飲しました。

梅まつり運営協議会の方から教わったことも生かし、学習をどのようにまとめるか楽しみです。



